



NOTA DE PRENSA

TPA estrena 'Asturianos en el mundo'

- La televisión autonómica estrena mañana a las 22:15 un espacio de reportajes dedicado a los asturianos que residen fuera de España en países de los cinco continentes
- El primer episodio contará la vida cotidiana de nueve jóvenes que han elegido Finlandia como destino para estudiar o trabajar

Gijón, 11 de julio 2010

TPA recorre el mundo de la mano de asturianos que han elegido vivir fuera de Asturias temporal o permanentemente. La cadena autonómica estrena mañana lunes, 12 de julio, a las 22:15, *Asturianos en el mundo*, un programa que refleja las historias personales de los protagonistas de cada episodio y acerca a los espectadores la gastronomía y las costumbres de su país de residencia.

El programa recoge durante una hora con entrevistas y reportajes las vivencias de asturianos de todas las edades y profesiones que residen fuera de España en países de los cinco continentes.

Asturianos en el mundo inicia mañana su andadura en Finlandia. Hasta Helsinki se desplazaron los reporteros de TPA para conocer de cerca a nueve asturianos que llevan en algunos casos meses y en otros, años residiendo en ese país nórdico.

Asturianos en Helsinki y en Turku

Iván Frade Ortea, un ingeniero informático de 26 años, y Juan Llaneza, director de desarrollo de negocio de 33 años, comentarán la vida en la capital de Finlandia, donde estos ovetenses residen desde hace dos y nueve años, respectivamente.

Los protagonistas de este primer programa compartirán con los espectadores de la cadena autonómica unas horas de su vida cotidiana, comentarán los motivos que les llevaron a salir de España y también ofrecerán su visión de la ciudad y del país.

En este capítulo dedicado a Finlandia contarán sus experiencias los estudiantes Pablo Iglesias Rionda, un avilesino de 27 años que se trasladó a Helsinki hace dos años a estudiar Derecho; Sara Álvarez Benito, nacida en Las Vegas (Corvera) hace 28 años y estudiante en la ciudad desde 2008; y Xurde Piñera Alonso, gijonés de 43 años que realiza trabajos esporádicos en la capital finlandesa.

Asturianos en el mundo viajará también la ciudad de Turku, antigua capital de Finlandia con una larga tradición universitaria. En su Universidad estudian Geología David García Balbuena y Martín Heredia Bilbao, dos gijoneses de 24 años, y Marta Díez Castellnou, una joven de 24 años natural de Arriendas que lleva tres meses en



la ciudad para estudiar Biotecnología. Víctor González Álvarez, analista comercial de 33 años, ofrecerá una visión diferente de la ciudad donde reside desde hace seis años y en la que trabaja como analista comercial.

Asturianos en el mundo es un programa de TPA producido en colaboración con Zebrastur. El espacio viajará en próximos episodios a Miami (Estados Unidos), Rusia y Jordania. *Asturianos en el mundo* se emite también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.